

Schöne Bescherung! Weihnachtspräsente der Fechtabteilung des TV Wetzlar

Noch kurz vor dem Weihnachtsfest ließen die Fechterinnen und Fechter des TV Wetzlar einen kleinen Medaillen- und Platzierungsregen auf den Gabentisch herabrieseln und trugen noch zum Abschluss der Wintersaison auf ihre Art mit einem Weihnachts- und Neujahresgruß an alle Anhänger des Fechtsports bei.

Den Auftakt machte die Degenfechterin Elke Wagner mit dem 3. Platz bei den nordrhein-westfälischen Veteranenmeisterschaften.

Die weiteren Präsente folgten auf dem Bonner Pokalturnier im Säbelfechten.

Den 2. Platz errang Lian Schiller in der Altersklasse U 11;

Anton Kluge folgte mit einem respektvollen 5. Platz in der U 13.

Mit jeweils dem 8. Platz in der U 15 errang Samuel Schiller und Katie Lorenz bei den Senioren einen Achtungserfolg und vervollständigte das Säbelquartett.

Einen nicht unerheblichen Beitrag dazu sei dem Coach Niklas Löll zuzuschreiben, der die vier aktiv mental stärkte.

Unser „TV Dillenburg Gastfechter“ Arseny Tatarov legte mit Rang 13 unter 115 Degenfechtern in Leverkusen einen weiteren Spezialeinkorb der Fechtabteilung unter den Weihnachtsbaum. Eine starke Leistung!

Fern der Lahn-Dill Heimat erfocht zeitgleich Jann Rouven Schmidt auf dem Weltcupturnier in Athen den Rang 120 unter 282 Degenfechtern in der U 20 und brachte den Olivenzweig in das winterliche Wetzlar.



Von links: Nadiia Praha-Tsarehradskaja (EFG Essen); Bettina Graf (EFG Essen); Susanne Zimmermann (Neusser SV); Elek Wagner (TV Wetzlar); Susanne Kirchhoff (EFG Essen) – Foto: privat TV Wetzlar



links, hinten: Lian Schiller, TV Wetzlar, Silbermedaille. Foto: privat TV Wetzlar



Coach Niklas Löll, Anton Kluge Rang 5. Foto: privat TV Wetzlar



rechts, vorn: Samuel Schiller, TV Wetzlar, Rang 5. Foto: privat TV Wetzlar